

Ven al **Plan 5** Y benefíciate de ventajas fiscales

3

Un 1% de bonificación anual, aplicable durante 5 años

Planes de Pensiones

ESCO ESCUELA SUPERIOR DE COMUNICACIÓN

902 160 195

GranadaDigital

Jueves, 17 diciembre de 2009, 11:45

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |

PROMO SUEÑOS

Nuevas fundas y nórdicos para seguir soñando

Charmy City

CAJA RURAL DE GRANADA

Estamos por ti

Granada

Aguilar descarta la paralización de las obras del metro en Fuentenueva tras el hallazgo de restos romanos

miércoles, 16/12/2009 15:41

EP

Imprimir Enviar

La consejera andaluza de Obras Públicas y Transportes, Rosa Aguilar, afirmó hoy que no se paralizarán las obras del metro a su paso por el campus de Fuentenueva de la capital tras el hallazgo de varias tumbas romanas y tampoco previó retrasos en la ejecución de los trabajos porque arqueólogos y obreros compaginarán sus labores en la zona.

Tras firmar en rueda de prensa varios convenios de colaboración con la Universidad de Granada (UGR), Aguilar recordó que Granada es una ciudad "rica en patrimonio" y garantizó que su departamento será "extraordinariamente sensible" con los restos y seguirá "al pie de la letra" las recomendaciones de la Delegación Provincial de Cultura, que aún no ha determinado el valor patrimonial de estas tumbas romanas.

Sobre este asunto, el delegado de Cultura, Pedro Benzal, ha explicado que ni la Universidad de Granada ni la Junta tienen constancia documental de que en ese lugar existiera un cementerio romano, de hecho la institución docente "ha levantado varias edificaciones en la zona y nunca se han encontrado restos".

Para confirmar este extremo, Cultura está realizando un estudio de prospección arqueológica para determinar el número de restos que descansan en este lugar y su valor histórico, aunque ha rehusado fijar una fecha para su finalización.

En este contexto, Aguilar auguró que esta situación no obligará a retrasar los trabajos ni a modificar el trazado por el campus de Fuentenueva. Sobre esto último y, más concretamente, sobre la plataforma que se opone a que la infraestructura invada los pasadizos universitarios, hablarán hoy la consejera y el rector en el marco de una reunión interna que, en principio, no prevé saldarse con ningún acuerdo.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- Las obras de Talleres y Cocheras del Metro de Granada, que alberga el centro de operaciones, están al 40% de ejecución
- Hallan restos arqueológicos en sondeos previos a las obras del Metro de Granada
- La Junta ratifica a Francisco Ruiz Dávila como nuevo director del metro
- La Junta recibe 31 ofertas para los equipamientos de suministro energético del metro
- La Junta adjudica el proyecto del nuevo aparcamiento de la Universidad de Granada incluido en las obras del Metro
- Ultiman el paso inferior de la A-44 del tramo Maracena-Villarejo, que estará a finales de 2010
- Licitan por 49 millones la fabricación de los trenes del metro en Granada
- Alstom, en Linares, dirigirá los trabajos de electrificación del Metro de Granada
- Junta y comerciantes acuerdan aplazar a enero las obras de soterramiento en el Zaidín
- Proponen que el trazado del Metro se use como carril bus para evitar atascos

SEGUROS CAJA RURAL

Pase lo que pase cuidamos de

CAJA RURAL DE GRANADA

Estamos por ti

www.segurosrga.es

PLANES DE PENSIONES CAJASOL ANIVERSARIO 175

Disfruta HOY de tu Plan de Pensiones

Monitor-Tv 19" Samsung

- Panorámico, Sintonizador TDT integrado.
- 2 Conectores HDMI.
- Resolución: 1366x768Px.

TV Samsung por aportaciones y/o traspasos desde otras entidades superiores a 15.000 euros.

Reloj Cauny por aportaciones y/o traspasos desde otras entidades entre 4.500 y 14.999 euros.

Oferta válida hasta el 31 de Diciembre o agotamiento de existencias. 300 Unid. TV Samsung y 1.00 Ud Reloj Cauny

Infórmate en cualquier oficina de Cajasol

Segur Cajasol

Entidad promotora: Cajasol - Entidad gestora: Caser - Entidad depositaria: CECA / Cajasol